
Protokoll: 

Herr Dally stellt die Leistungen und den Umfang des Stadtbaummanagements vor. Die 

Präsentation ist der Niederschrift als Anlage beigefügt. 

 

Herr Dally erläutert auf Nachfrage, dass eine Umstellung der Baumarten im Stadtgebiet keine 

höheren Kosten verursacht. Insgesamt ist im Stadtgebiet zur Verbesserung des Stadtklimas 

eine stetige Ausweitung von Baumstandorten geplant, so werden auch bei Neuplanungen von 

Straßen und Infrastruktur regelmäßig neue Baumstandorte mit eingeplant.  

 

Auf Nachfrage des Ausschusses zu den steigenden Kosten bei der Baumkontrolle und 

Baumpflege erläutert der Werkleiter, dass dem Eigenbetrieb in den letzten Jahren die 

Verantwortung für immer mehr Bäume übertragen wurde und diese entsprechend der 

gesetzlichen Vorgaben und Richtlinien kontrolliert und verkehrssicher gehalten werden. Dies 

führt zu einer Kostensteigerung im Budget des Eigenbetriebes. 

 

Aus dem Ausschuss wird sich nach Bäumen als Naturdenkmäler erkundigt. Herr Dally 

erläutert, dass die Zuständigkeit für diese beim Umweltamt liegt, diese aber im Rahmen von 

Beauftragungen durch den Eigenbetrieb kontrolliert und gepflegt werden. 

 


